

Bachar el-Assad inaugure une stèle à l'université de Damas

RÉSEAU VOLTAIRE | 5 MAI 2013

ENGLISH ESPAÑOL



Le président de la République arabe syrienne, Bachar el-Assad, a inauguré personnellement une stèle commémorant les victimes étudiantes de l'agression dont le pays fait l'objet depuis deux ans, samedi 4 mai 2013.

Le président s'est offert un bain de foule improvisé dans le campus où plusieurs milliers d'étudiants étaient rassemblés pour la cérémonie.

Qualifiée de « *révolution* » par l'OTAN et le Conseil de coopération du Golfe, l'agression contre la Syrie se caractérise par l'absence de soulèvement des universités et, au contraire, leur attaque par le Front Al-Nosra (Al-Qaïda).

Source : « Bachar el-Assad inaugure une stèle à l'université de Damas », *Réseau Voltaire*, 5 mai 2013, www.voltairenet.org/article178415.html